

MINERA TRES VALLES INFORMA SOBRE CASOS POSITIVOS DE COVID-19

Salamanca, 09 de abril de 2020

Minera Tres Valles informa que hasta la fecha, existen dos casos positivos de COVID 19 correspondiente a empleados de MTV. Además, tres personas cuyo vínculo con la compañía terminó entre los días 23 y 24 de marzo también fueron diagnosticadas como positivas. Todas estas personas se encuentran con buen estado de salud, asintomáticos y bajo supervisión médica del servicio de salud.

Todos los trabajadores que tuvieron contacto con estas personas han sido diagnosticadas como negativos, y a pesar de ello, se encuentran realizando cuarentena respectiva.

MTV en conjunto con el servicio de salud, se encuentran realizando la trazabilidad para conocer el origen de este contagio y así poder implementar mecanismos eficientes de control.

MTV ha realizado importantes ajustes a su operación, disminuyendo casi totalmente la operación minera, dotación en planta y manteniendo sólo el personal mínimo para asegurar la estabilidad operacional. Asimismo, ha reforzado las medidas de seguridad en el transporte de personal, uso de espacios comunes, utilización de elementos de protección y test para los empleados que presenten algún tipo de riesgo de contagio.

MTV agradece el esfuerzo de todos nuestros empleados, colaboradores y organismos públicos que han permitido enfrentar esta delicada situación. Al mismo tiempo, transmitimos nuestro mensaje de apoyo y acompañamiento a las personas contagiadas, esperando tengan una pronta recuperación. Atentamente,

MINERA TRES VALLES.